
Protokolleintrag vom 27.09.2017

2017/194
Schriftliche Anfrage von Roger Tognella (FDP) und Pablo Bünger (FDP) vom 14.06.2017:
Beteiligung der Siedlungsgenossenschaft «Sunnige Hof» an der «Vivimus AG», Haltung des Stadtrats zur strategischen
Neuausrichtung, zur Auswirkung eines Angebots an subventionierten Alterswohnungen und zu den möglichen
Interessenskonflikten einzelner Mandatsträger

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 754 vom 20. September 2017).


